



MENSAJE POLÍTICO

www.cdmx.info

POR FIN DA COLOR TABOADA

Por Alejandro Lelo de Larrea

Después de que durante meses hizo recorridos por la Ciudad de México con mucha discreción, a bajo perfil, apenas con menciones testimoniales en sus cuentas de redes sociales, el alcalde de Benito Juárez, el panista Santiago Taboada, dio color en los últimos 15 días, por ahora en medios de comunicación, donde ha concedido múltiples entrevistas para expresar sus aspiraciones de ser jefe de Gobierno.

Taboada se ha movido en una zona gris de la legislación electoral -igualito que sus contrincantes de Morena-, pero también en la indefinición de los partidos de oposición que conforman el Frente Amplio por México, que por más que digan que avanzan para establecer las reglas de selección del candidato, no se ve claridad.

Taboada sigue siendo el puntero de la oposición en todas las encuestas de preferencias hacia 2024, y también es el favorito del grupo que controla el PAN en la Ciudad de México, que lidera el diputado federal Jorge Romero, a quien cada vez se le ve más cerca de convertirse en el próximo presidente nacional de su partido.

Aunque hay más personajes que han levantado la mano, parece que Taboada sólo tiene una adversaria con posibilidades: Lía Limón, alcaldesa de la Álvaro Obregón. Esto, porque en el esquema nacional de candidaturas del bloque opositor contemplan como la mayor probabilidad que la candidatura en CDMX recaiga en hombre. Eso le resta posibilidades a Lía Limón, la mujer de identidad panista que mejor posicionada está ante la opinión pública. El PAN llevan mano la CDMX, como lo acordaron desde 2022, pues en el Estado de México cedieron la candidatura para gobernadora ante el PRI.

Esta semana se filtró una lista de quiénes serán los otros aspirantes en la final por la candidatura del Frente Amplio por México. Por el PRI, el alcalde de Cuajimalpa,

Adrián Rubalcava, quien ocupa el segundo lugar en los estudios de opinión pública, a una distancia de Taboada que difícilmente remontaría, por los negativos que tienen los priístas entre los electores de la capital del país. Por este partido, también está en la lista final la diputada federal Cynthia López Castro.

Rubalcava ha amenazado en diferentes momentos que va a romper con el Frente y se irá a la campaña de Morena, en específico si Omar García Harfuch -presume ser su amigo-, resulta el candidato. Sin embargo, ante la intensa campaña negativa que ha padecido Harfuch que ha tambaleado sus aspiraciones frente a Clara Brugada, Rubalcava está en la indefinición. Al parecer ya se le fue el tren morenista. Acaso por ello es que el miércoles se reunieron y se dejaron ver juntos él y Taboada. De acuerdo con lo que se supo posteriormente, Rubalcava va a pedir licencia al cargo de alcalde a partir del 16 de octubre. Seguramente Taboada hará lo mismo.

Los otros dos aspirantes que pasarán a la final son del PRD. La presidenta en la capital, Nora Arias, y el diputado federal Luis Espinosa Cházaro. El diputado local, Víctor Hugo Lobo, que también había levantado la mano, al parecer ya declinó en favor de Taboada.

Esta es la gran posibilidad que tiene la oposición de ganarle al grupo político que ha gobernado la CDMX desde 1997 y hoy habita en Morena, donde enfrenta una muy importante división que puede ser irresoluble. Además, tienen en contra a más de la mitad de la ciudad. Si el Frente saca su candidato -Taboada- con un buen acuerdo, en unidad, pueden ganar la CDMX en 2024. Lo veremos.



Taboada prevé dejar el cargo cuando haya reglas

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

EL ALCALDE de Benito Juárez, Santiago Taboada, anunció que en cuanto estén definidas las reglas del proceso interno para definir al eventual candidato del Frente Amplio a la Jefatura de Gobierno solicitará licencia al cargo.

En entrevista para El Heraldo TV, el funcionario indicó que aún no se define cómo se llevará a cabo el proceso interno del bloque opositor, por lo que mantiene pláticas con los dirigentes de los partidos involucrados.

Comentó: "Se está delineando la ruta de las reglas, yo lo he dicho, en cuanto salgan voy a estar participando, seguramente me voy a separar del cargo, tengo claridad en que vamos a ganar la ciudad, pero sobre todo vamos a crear una alianza con los partidos y la ciudad".

Taboada detalló que fuera de su actual horario laboral le ha dedicado mucho tiempo al proyecto, ya que desde hace un año declaró su deseo de ser el candidato de la oposición a la Jefatura de Gobierno.

Respecto a los aspirantes de Morena, entre ellos Omar García Harfuch y Clara Brugada, el alcalde de Benito Juárez externó: "Con quien nos pongan podemos dar un contraste de resultados, de conocimiento y de trabajo, no nos tenemos que escudar en la marca del Presidente".

A pregunta expresa acerca de cómo compite el programa de seguridad de Benito Juárez contra el modelo que implementó García Harfuch en la ciudad, y la popularidad de éste, dijo que las encuestas "son una fotografía", pero son las campañas las que permiten conocer a los aspirantes.

Comentó: "Claro que la seguridad es importante, pero no sólo es eso, muchos problemas tienen que ver con movilidad, salud y desigualdad, y como consecuencia, detonan inseguridad".

El alcalde de Benito Juárez mencionó que busca encabezar el Frente Amplio en la Ciudad de México, pero prometió que de no ser así, se quedará a sumar, "para que haya un gobierno de oposición".



“

HE ESTADO en mesas nacionales y estatales y nunca se ha acordado este escenario, todavía no definimos el método, cuando lo sepamos, lo primero que vamos a hacer será difundirlo entre los ciudadanos

Victor Hugo Lobo
Diputado del PRD

”



Foto: Especial

SANTIAGO
Taboada y Víctor
Hugo Lobo, el
miércoles.

